



28 de junio de 1982. p. 9 al dñs. (concepción 1989)

En Monte Grande, (Valle de Elqui)

Crearán un museo en homenaje a G. Mistral

- Alumnos de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso inauguran una exposición de los antecedentes de un proyecto de "museo de sitio".

VALPARAISO.— Alumnos de cuarto y quinto año de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso inauguraron aquí una exposición sobre el término de la etapa de antecedentes de un proyecto de "Museo de sitio en homenaje a Gabriela Mistral", en Monte Grande, valle de Elqui, en la Cuarta Región.

La sesión inaugural de la muestra estuvo presidida por el secretario general de la Facultad de Arquitectura, profesor Horacio Carmona Cataldo, junto al director de la Escuela de Arquitectura, profesor Pablo Mondragón García de las Boyanas.

PROPOSITOS DEL PROYECTO MUSEO DE SITIO

La Cuarta Región del país, con la iniciativa de Sernatur, se ha propuesto valorizar y jerarquizar el patrimonio cultural que significan la vida y obra de Gabriela Mistral. El informe inicial fue elaborado por la Comisión de restauración de Monte Grande, por el Museo Arqueológico de La Serena, el Museo Biblioteca de Vicuña y el Servicio Nacional de Turismo, cuya conclusión fundamental fue la de hacer de la localidad de Monte Grande un museo de sitio en homenaje a Gabriela Mistral, para lo cual programaron la realización de los siguientes proyectos, que serán ejecutados por los alumnos de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Val-

paraíso: Plan Seccional de Monte Grande; proyecto para la tumba monumento de Gabriela Mistral; remodelación de la plaza y proyecto de un parador de turismo.

Los seis estudiantes de la Escuela de Arquitectura de esa casa de estudios se trasladaron, en el mes de enero del presente año, a la comuna de Paihuano, donde realizaron etapas de reconocimiento, análisis, síntesis y determinación de valores arquitectónicos para el diseño de los cuatro proyectos solicitados, cuyo contenido y desarrollo se entregó a las autoridades universitarias y de la Cuarta Región en el transcurso de la sesión inaugural.

HABLAN LOS ESTUDIANTES

Los alumnos autores del citado trabajo reconocen la profunda importancia y la gran responsabilidad del encargo entregado por la relevancia del tema, por el impacto que dicho proyecto tendrá en la comunidad, por la realidad tangible de él, por el servicio que dicho quehacer significa y por el papel representativo con el que la Universidad de Valparaíso los ha querido investir.

La exposición Taller Montenegro está abierta a los estudiantes de la zona, como asimismo al público de la región, en la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso, ubicada en Avenida del Parque, en Playa Ancha. (ORBE).

Crearán un museo en homenaje a G. Mistral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crearán un museo en homenaje a G. Mistral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)